

MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ VÁZQUEZ

Doctor en derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México; maestro en administración pública por la Universidad Juárez del Estado de Durango. Estudió la especialización judicial en el Instituto de la Judicatura Federal y egresó del Programa Interamericano de Formación de Capacitadores para la Reforma

Procesal Penal del Centro de Estudios de Justicia de las Américas, con sede en Santiago de Chile.

Catedrático de derecho constitucional en la Universidad Juárez del Estado de Durango; miembro asociado de la Sección Mexicana del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional; magistrado penal del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Durango, del cual fue su presidente.

Es autor de las siguientes obras: *El control de constitucionalidad y el de legalidad en un nuevo esquema federal*, y *Elementos para la elaboración de una teoría de la Constitución Política de Durango*.